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Recentemente, alguns residentes relataram-me que há veículos que ficam 

estacionados durante muito tempo na faixa rodoviária ao lado da Fábrica Wang Fu e 
da Fábrica Wang Kai, na Rua do Conselheiro Borja. Assim, a estrada, originalmente 
de duas faixas, fica somente com uma disponível para circulação, causando 
inconveniência à deslocação dos residentes. Além disso, a via pública entre os dois 
edifícios industriais também está cheia de veículos estacionados, tornando-se um 
“parque de estacionamento”. Pelo que se observa no local, é verdade que a situação 
referida existe há muito tempo. Segundo comerciantes nas proximidades, apesar da 
irregularidade do estacionamento actual dos veículos, existe deveras esta necessidade 
para a operação dos seus negócios. Por isso, esperam que o Governo possa encontrar 
uma solução abrangente e equilibrada. 

 
Tendo em conta as necessidades de deslocação dos residentes e de operação dos 

comerciantes em questão, sugiro que o Governo melhore as condições do tráfego 
rodoviário na Rua do Conselheiro Borjaem dois sentidos: (1) sob a condição de não 
mudar a situação existente, reforçar a aplicação da lei contra o estacionamento ilegal, 
para garantir a observação da lei disponível; (2) ao mesmo tempo, estudar a 
possibilidade de instalar lugares de estacionamento de tempo limitado em locais 
adequados nas áreas relevantes, com vista a responder, na medida apropriada, às 
necessidades da operação dos comerciantes. 


